

※西区内の各連絡所の住所・連絡先などについては、次のページをご覧ください。

多様化する地域の課題などに、より的確に対応するため、札幌市では、昨年五月、「区の目指すべき方向性」を策定しました。これは、連絡所を地域におけるまちづくり活動の拠点として位置付け、市民、企業、行政が協働でまちづくりを行なうため

推進していくことを大きな柱としています。

また、西区では、昨年十月、モデル事業として、八軒連絡所に、市内初の「まちづくり情報交流センター」を開設しました。地域の方が行なうまちづくり活動を情報面から支援するため

の施設で、インターネットに接続できるパソコンや、地域の情報交流のための掲示板などが備え付けられています。簡単な打ち合わせを行うことができる場所もあり、地域でまちづくり活動を行う団体や個人が無料で利用できます。オープン以来、来訪者は増え続けており、毎日多くの皆さんに

利用されています。

今後、区役所と連絡所では、地域の皆さんと共に考えながら、まちづくり活動を支援・促進していく予定です。日ごろから、証明書の受け取りや情報収集などでご利用いただくほか、まちづくり活動の相談などでも、気軽に連絡所を訪ねてみてはいかがでしょうか。

## 「まちづくりの拠点となる連絡所」

八軒中央連絡所の窓口には地元の方がお世話する金魚が泳いでいます。釣り好きな松井所長(手前)と本間さん(右)、田中さん(中)、高木さん(左)が、皆さんをお待ちしています。



西区で唯一女性だけの発寒連絡所。濁谷所長(手前)をはじめ、廣川さん(右)、小林さん(左)が、きめ細やかな対応をします。



あなた

## 連

## 山の手



↑  
山の手連絡所は、釣りが趣味の清藤所長(手前)、洋裁が得意な中村さん(右)、パソコンに詳しい町野さん(左)が顔をそろえています。

## 西野



↑  
いつも明るい西野連絡所のメンバーは、ゴルフが趣味の山田所長(手前)、詩吟が得意な西田さん(右)、菊地さん(中)、野村さん(左)の4人です。